



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

euro

Question écrite n° 18111

## Texte de la question

M. Michel Vauzelle attire l'attention de M. le ministre du redressement productif sur le cours actuel de l'euro face au dollar. Ainsi, ce dernier a dépassé hier 1,35 dollar pour la première fois depuis décembre 2011. Ce cours entraîne un désavantage compétitif certain pour les pays de la zone euro à l'export à l'heure où la balance commerciale de la France reste problématique. Les grandes économies mondiales telles les États-unis ou la Chine savent utiliser leur monnaie comme un outil, en partie au service de leur compétitivité à l'export, ce qui ne semble pas être le cas de l'Union européenne. Il lui demande de bien vouloir lui fournir une évaluation de l'impact d'une hausse de l'euro par rapport au dollar sur notre balance commerciale et sur l'emploi.

## Données clés

**Auteur :** [M. Michel Vauzelle](#)

**Circonscription :** Bouches-du-Rhône (16<sup>e</sup> circonscription) - Socialiste, républicain et citoyen

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 18111

**Rubrique :** Moyens de paiement

**Ministère interrogé :** Redressement productif

**Ministère attributaire :** Économie

## Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [12 février 2013](#), page 1496

**Question retirée le :** 20 juin 2017 (Fin de mandat)